

Antrag

Neubau Klinikum Harlaching

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, mitzuteilen inwieweit das im Stadtrat beschlossene Medizinkonzept des Neubaus des Klinikum Harlaching mit den eingereichten Bauplanungen in Einklang zu bringen ist.

CSU Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder: Andreas Babor Dr. Hildegard Baumgärtner Clemens Baumgärtner Mag. Ferdinand Brinkmöller Monika Scholz Dr. Johannes Stöckel

Sprecher CSU Fraktion: Andreas Babor

Begründung

Der Stadtrat beschloss ein <u>Medizinkonzept</u> für das Klinikum Harlaching mit umfassender Notfallversorgung (=höchstmögliche Stufe 3) und den dazu (mindestens) erforderlichen Fachabteilungen Kardiologie, Gastreoenterologie sowie Allgemeinchirugie.

Nun scheint, dass dieses Medizinkonzept im internistischen Bereich aber in der <u>eingereichten Bauplanung</u> nicht abgebildet ist. Die Fachabteilung Kardiologie scheint ungenügend ausgestattet, die Fachabteilungen Gastroenterologie und Allgemeinchirurgie scheinen ganz zu fehlen.

Es wird um Auskunft gebeten, inwieweit sich das vom Stadtrat beschlossene medizinische Konzept mit der jetzigen Bauplanung unsetzen bzw. realisieren lässt.

Ferner wäre eine Vorstellung der aktuellen Bauplanung im Bezirksausschuss oder im Rahmen einer Informationsveranstaltung wünschenswert.

A.Bal

Andreas Babor e.a. Stadtrat Sprecher CSU Fraktion BA18